
VDSL Ausbau ist ready, Magenta TV
empfehlenswert?
Beitrag von „apfel-baum“ vom 13. September 2021, 20:05

ich vermute, das ist-wäre ein rechteproblem, so wie auch einige filme bei den öffie-
mediatheken nicht gestreamt (inet z.b. bei https://www.zdf.de/live-tv) werden, dazu "muß"
dann ein physischer anschluß da sein -bzw. - z.b. dvb *bts oder dessen analogpendant so noch
vorhanden.
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1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/54814-vdsl-ausbau-ist-ready-magenta-tv-
empfehlenswert/?postID=717972#post717972
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